



ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL GRUPO INTERDISCIPLINARIO DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO, CELEBRADA EL DIECINUEVE DE JUNIO DE 2023.

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las trece horas con treinta y siete minutos, del día diecinueve de junio de 2023, en las instalaciones del Instituto Electoral del Estado, ubicadas en el inmueble número cuatrocientos dieciséis, letra A, de la Calle Aquiles Serdán en la Colonia San Felipe Hueyotlipan, se reunieron las siguientes personas en sus respectivos caracteres:

Lic. Jorge Ortega Pineda	Presidente del Grupo Interdisciplinario y Secretario Ejecutivo de la Junta Ejecutiva
Mtro. Alexis Acocal Capilla	Encargado de Despacho de la Coordinación de Informática
Lic. Larisa Isela Antolín Espinoza	Titular de la Unidad de Transparencia
Mtra. Iris del Carmen Conde Serapio	Titular de la Unidad Técnica de Fiscalización
C.P. Juan Ignacio López Caso	Contralor Interno
Lic. Rubén Méndez Juárez	Encargado de Despacho de la Coordinación de Comunicación Social
Lic. Alibeth Molina González	Titular de la Unidad de Formación y Desarrollo
Lic. Fernando Ortiz Oróztico	Jefe de Departamento del Archivo de Conservación e Histórico
Ing. Oscar Pablo Romero	Encargado de Despacho de la Dirección Técnica del Secretariado
Lic. Juan Manuel Pliego Castillo	Jefe de Departamento del Archivo de Concentración y Planeación Archivística
Lic. Joel Rojas Durán	Encargado de Despacho de la Dirección de Prerrogativas y Partidos Políticos
Lic. Claudia Elizabeth Rosas Ruíz	Encargada de Despacho de la Dirección Jurídica
Ing. Saúl Sánchez Muñoz	Director de Organización Electoral
Lic. Angélica Sandoval Centeno	Directora de Capacitación Electoral y Educación Cívica







Lic. Josefina Steffanoni León

Encargada de Despacho de la Subdirección de Planeación y Evaluación

Dra. Sandra Timal López

Subdirectora de Gestión Documental

Lic. Ivonne Villegas Lagunes

Conde Serapio". -----

Encargada de Despacho de la Dirección de Igualdad y No Discriminación

El Presidente del Grupo Interdisciplinario, Licenciado Jorge Ortega Pineda: Muy buenas tardes. Les doy la más cordial bienvenida a todas y todos ustedes a la sesión de instalación del Grupo Interdisciplinario del Instituto Electoral del Estado el día de hoy diecinueve de junio de dos mil veintitrés. Antes de dar inicio, hago de su conocimiento que mediante memorándum IEE/DAR-176/2023, el Licenciado Fernando Alejandro Delgadillo Rodríguez, Encargado de Despacho de la Dirección de Archivos, informa que no le será posible estar presente en esta sesión, por lo que, en términos de la regla de operación trigésima, de las Reglas de Operación del Instituto Electoral del Estado, faculta a la Subdirectora de Gestión Documental, la Doctora Sandra Timal López, para fungir como Secretaria Técnica de esta sesión. Asimismo, hago mención que, mediante memorándum IEE/DA-0690/2023, de fecha quince de junio de dos mil veintitrés, la Licenciada Christian Michelle Betancourt Mendívil, Directora Administrativa, remite certificado de incapacidad temporal para el trabajo, expedido por el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado de Puebla, razón por la que estará ausente en la presente sesión. Dicho lo anterior solicito a la Secretaria certifique la hora de inicio de la sesión y verifique si existe quórum legal para sesionar. ---------La Secretaria Técnica, Doctora Sandra Timal López: Con gusto Presidente. Certifico que siento las trece horas con treinta y siete minutos del día diecinueve de junio de dos mil veintitrés, inicia la sesión de instalación del Grupo Interdisciplinario con fundamento en lo dispuesto en los artículos 11, 50 y 51 de la Ley General de Archivos, así como con lo dispuesto en las reglas sexta, séptima, octava, novena, vigésima tercera, vigésima novena, trigésima primera, trigésima segunda, trigésima tercera, trigésima cuarta, trigésima quinta, trigésima sexta, trigésima séptima, así como de la cuadragésima a la cuadragésima tercera de las reglas de operación del Grupo Interdisciplinario del Instituto Electoral del Estado. Por lo que, procederé a pasar lista, mencionando a las y los integrantes en orden alfabético, considerando la primera letra de su primer apellido y agradeciendo que en cuanto escuchen su nombre, indiquen que se encuentran presentes en la sesión. Encargado de Despacho de la Coordinación de Informática, Alexis Acocal Capilla. -----Encargado de Despacho de la Coordinación de Informática, Maestro Alexis Acocal Capilla: Presente. ----Secretaria Técnica: Gracias, Titular de la Unidad de Transparencia, Larisa Isela Antolín Titular de la Unidad de Transparencia, Licenciada Larisa Isela Antolín Espinoza: Secretaria Técnica: Gracias, Titular de la Unidad Técnica de Fiscalización, Iris del Carmen



A Mick





Titular de la Unidad Técnica de Fiscalización, Maestra Iris del Carmen Conde Serapio: Secretaria Técnica: Gracias, Contralor Interno, Juan Ignacio López Caso. Contralor Interno, Contador Público Juan Ignacio López Caso: Presente. ------Secretaria Técnica: Gracias, Encargado de Despacho de la Coordinación de Comunicación Social, Rubén Méndez Juárez. -----Encargado de Despacho de la Coordinación de Comunicación Social, Licenciado Rubén Méndez Juárez: Presente. Secretaria Técnica: Gracias, Titular de la Unidad de Formación y Desarrollo, Alibeth Molina Titular de la Unidad de Formación y Desarrollo, Licenciada Alibeth Molina González: Secretaria Técnica: Gracias, Jefe de Departamento del Archivo de Conservación e Histórico, Fernando Ortiz Oróztico. Jefe de Departamento del Archivo de Conservación e Histórico, Licenciado Fernando Ortiz Oróztico: Presente. ------Secretaria Técnica: Gracias, Encargado de Despacho de la Dirección Técnica del Secretariado, Oscar Pablo Romero. Encargado de Despacho de la Dirección Técnica del Secretariado, Ingeniero Oscar Pablo Romero: Presente. ------Secretaria Técnica: Gracias, Jefe de Departamento del Archivo de Concentración y Planeación Archivística, Juan Manuel Pliego Castillo. ------Jefe de Departamento del Archivo de Concentración y Planeación Archivística, Licenciado Juan Manuel Pliego Castillo: Presente. ------Secretaria Técnica: Gracias, Encargado de Despacho de la Dirección de Prerrogativas y Partidos Políticos, Joel Rojas Duran. -----Encargado de Despacho de la Dirección de Prerrogativas y Partidos Políticos, Licenciado Joel Rojas Duran: Presente. -----Secretaria Técnica: Gracias, Encargada de Despacho de la Dirección Jurídica, Claudia Elizabeth Rosas Ruíz. -----Encargada de Despacho de la Dirección Jurídica, Licenciada Claudia Elizabeth Rosas Secretaria Técnica: Gracias, Director de Organización Electoral, Saúl Sánchez Muñoz. -Director de Organización Electoral, Ingeniero Saúl Sánchez Muñoz: Presente. -----Secretaria Técnica: Gracias, Directora de Capacitación Electoral y Educación Cívica, Angélica Sandoval Centeno. ------Directora de Capacitación Electoral y Educación Cívica, Licenciada Angélica Sandoval Centeno: Presente. -----Secretaria Técnica: Gracias, Encargada de Despacho de la Subdirección de Planeación y Evaluación, Josefina Steffanoni León. Encargada de Despacho de la Subdirección de Planeación y Evaluación, Licenciada Josefina Steffanoni León: Presente. -----Secretaria Técnica: Gracias, Directora de Igualdad y No Discriminación, Ivonne Villegas Encargada de Despacho de la Dirección de Igualdad y No Discriminación, Licenciada Ivonne Villegas Lagunes: Presente.







Secretaria Técnica: Gracias a todas y todos, señor Presidente le comunico que se encuentran presentes diecisiete integrantes de este Grupo Interdisciplinario, por lo que existe quórum legal para su realización. -----Presidente del Grupo Interdisciplinario: Muchas gracias Secretaria Técnica. Por favor continúe con el desarrollo de la sesión. -----Secretaria Técnica: Con gusto Presidente. A continuación, corresponde la aprobación del proyecto del orden del día. Presidente del Grupo Interdisciplinario: Compañeras y compañeros está a su consideración el proyecto del orden del día, documento que fue previamente circulado. Les pregunto a ustedes si ¿Alguien desea hacer uso de la voz? De no ser así, le pido a la Secretaria Técnica consulte en votación económica sí se aprueba el proyecto del orden del día propuesto para esta sesión. -----Secretaria Técnica: Con gusto Presidente. Señoras y señores integrantes del Grupo Interdisciplinario, se les consulta en votación económica si se aprueba el proyecto del orden del día. Quienes estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo levantando la mano. Gracias, señor Presidente, le informo que el proyecto del orden del día, fue aprobado por unanimidad de votos. -----Presidente del Grupo Interdisciplinario: Gracias Secretaria Técnica, por favor continúe con la sesión. -----Secretaria Técnica: Con gusto Presidente. El siguiente punto del orden del día es el relativo a la declaratoria de Instalación del Grupo Interdisciplinario del Instituto Electoral del Estado. -----Presidente del Grupo Interdisciplinario: Gracias Secretaria. Compañeras y compañeros, siendo las trece horas con cuarenta y tres minutos se da por instalado el Grupo Interdisciplinario del Instituto Electoral del Estado con fundamento en lo dispuesto en los artículos 11, 50 y 51 de la Ley General de Archivos. Consulto a ustedes si ¿Alguien desea hacer uso de la voz? De no ser así, y con el objeto de facilitar el desarrollo de esta sesión, le solicito a la Secretaria consulte en votación económica a las y los integrantes si se dispensa la lectura de los documentos a tratar en esta sesión y que fueron previamente circulados, a efecto de entrar directamente al estudio, análisis y en su caso aprobación. -Secretaria Técnica: Señoras y señores, se les consulta en votación económica si se dispensa la lectura de los documentos a tratar en esta sesión y que fueron previamente circulados, los que estén por la afirmativa, por favor sírvanse manifestarlo levantando la mano. Gracias, señor Presidente, le informo que la dispensa de la lectura de los documentos a tratar en esta sesión, fue aprobada por unanimidad de votos. ------Presidente del Grupo Interdisciplinario: Muchas gracias Secretaria, le solicito continúe con el desarrollo de la sesión, por favor. Secretaria Técnica: Claro, con gusto Presidente. El siguiente punto del orden del día, corresponde al proyecto de Acuerdo del Grupo Interdisciplinario del Instituto Electoral del Estado, por el que se autoriza la destrucción de la documentación de copias de conocimiento derivada del expurgo documental realizado por las diferentes direcciones y unidades administrativas del Instituto Electoral del Estado. Lo anterior, en virtud de ser copias simples sin ningún valor archivístico, evidencial, testimonial o informativo, como hojas repetidas o sin información. ------Grupo Interdisciplinario: Le agradezco. Compañeras y compañeros, el proyecto de acuerdo señalado fue circulado previamente para su análisis y se encuentra a su



The season of th





consideración, por lo que, se abre la lista reglamentaria correspondiente. ¿Alguien desea hacer uso de la palabra? Al no haber alguna intervención, solicito a la Secretaria Técnica consultar en votación económica la aprobación del citado Proyecto de Acuerdo. -----Secretaria Técnica: Con gusto Presidente, integrantes del Grupo Interdisciplinario, se les consulta en votación económica si se aprueba el Proyecto de Acuerdo del Grupo Interdisciplinario del Instituto Electoral del Estado, por el que se autoriza la destrucción de la documentación de copias de conocimiento derivada del expurgo documental realizado por las diferentes direcciones y unidades administrativas del Instituto Electoral del Estado. Por favor, quienes estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano. Gracias, señor Presidente, le informo que el Proyecto de Acuerdo señalado fue aprobado por unanimidad de votos. ----Presidente del Grupo Interdisciplinario: Gracias Secretaria Técnica, le solicito continúe con el siguiente punto del orden del día. -----Secretaria Técnica: Claro, el siguiente punto del orden del día corresponde a asuntos Presidente del Grupo Interdisciplinario: Gracias Secretaria Técnica. Integrantes del Grupo Interdisciplinario, procedo a consultar a ustedes si alguien considera debe ventilarse algún asunto, en este apartado de asuntos generales, le solicito me lo haga saber para abrir la lista de temas a tratar. -----Secretaria Técnica: Presidente con su venia por favor, le informo que mediante memorándum IEE/CCS-177/2023, suscrito por el Licenciado Rubén Méndez Juárez, Encargado de Despacho de la Coordinación de Comunicación Social, se hace mención de este punto en asuntos generales, toda vez que en el mismo se solicita la evaluación referente a noventa y seis bastidores que contienen efemérides de años pasados y se pueda proceder a realizar el expurgo correspondiente. Cabe hacer mención de que el material referido contiene efemérides que incluyen fechas con año y escudos del Instituto, y que, bajo la propia manifestación realizada en el citado memorándum, no pueden ser donados como lo prevén nuestras Reglas de Operación. En ese orden de ideas, derivado del análisis efectuado conforme a la normatividad aplicable, tanto interna como externa al Instituto, la documentación descrita en el memorándum antes mencionado no tiene valor archivístico, por lo que se solicita que este Grupo Interdisciplinario apruebe la inclusión de dicho material al concentrado que ya obra en la bodega para su destrucción. Presidente del Grupo Interdisciplinario: Muchas gracias Secretaria Técnica. Integrantes de este Grupo Interdiscíplinario, pongo a su consideración la propuesta de la destrucción de los noventa y seis bastidores solicitados por la Coordinación de Comunicación Social, que se plantea en asuntos generales. ¿Alguien desea hacer uso de la palabra? De no ser así, le solicito a la Secretaria Técnica consulte en votación económica la aprobación antes Secretaria Técnica: Con gusto Presidente. Integrantes del Grupo Interdisciplinario, se les consulta en votación económica si se aprueba la destrucción de los noventa y seis bastidores solicitados por la Coordinación de Comunicación Social, en asuntos generales, que como ya se aclaró, no cuenta con valor archivístico. Quienes estén por la afirmativa, por favor sirvanse manifestarlo levantando la mano. Gracias, señor Presidente, le informo que la destrucción de los bastidores ha sido aprobada por unanimidad de votos. ------Presidente del Grupo Interdisciplinario: Muchas gracias Secretaria Técnica, al no haber más asuntos que tratar, y una vez desahogados todos los puntos del orden del día de esta







sesión, les informo a ustedes que siendo las trece horas con cuarenta y nueve minutos del día diecinueve de junio de dos mil veintitrés, se da por concluida la presente sesión del Grupo Interdisciplinario, agradeciendo a todas y a todos los presentes la amabilidad de su atención y su asistencia. Muchas gracias.

C. Blanca Yassahara Cruz García
Consejera Presidenta del Consejo General
y de la Junta Ejecutiva del
Instituto Electoral del Estado

C. Jorge Ortega Pineda
Presidente del Grupo Interdisciplinario
y Secretario Ejecutivo del Instituto
Electoral del Estado

C. Fernando Alejandro Delgadillo Rodríguez Secretario Técnico del Grupo Interdisciplinario y Encargado de Despacho de la Dirección de Archivos